



Genève, le 7 juin 2023

Aux représentant-e-s de la presse
et des médias

Deux nouvelles buvettes au bord de l'eau et une offre ambulante pour les baigneurs de Wilson

C'en est fini de "Bronzette" et de "l'Estivale". L'exploitation de ces deux lieux d'animations estivales mis au concours en 2019, s'est terminée à la fin de l'été 2022. A l'heure du bilan, force est de constater que ce type d'activité rencontre un franc succès auprès de la population genevoise et des touristes de passage. Ainsi, la Ville de Genève a décidé de relancer un appel à projets pour trois saisons estivales consécutives (2023-2025), au quai marchand du Mont-Blanc et au quai du Rhône. Et deux nouvelles buvettes ont été choisies. Elles seront gérées par des exploitants privés.

"Ces deux espaces s'inscrivent dans notre volonté d'animer la Rade et nos quais", rappelle Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative en charge du Département de la sécurité et des sports.

Le "Cormoran", quai marchand du Mont-Blanc

Dès le 16 juin prochain, au quai marchand du Mont-Blanc, c'est le Cormoran qui remplacera "Bronzette". Le "Cormoran" propose un concept conçu dans une atmosphère maritime qui rappelle les ports de plaisance. Du côté de la restauration, le "Cormoran" propose des jus de fruits frais et des tartines pour le petit-déjeuner. A midi et en soirée, salades et sandwiches originaux sont au menu. Des boissons rafraîchissantes et des bières locales permettront de se désaltérer.

Du côté des animations, les mercredis, le "Cormoran" proposera des soirées "cinéma" avec des improvisations musicales accompagnées d'artistes locaux. Les vendredis soir, quant à eux, sont réservés aux concerts. Un programme spécialement destiné aux enfants est proposé, tel que l'initiation aux arts du cirque par l'intermédiaire de l'association Cirqu'en Bulle, des ateliers de dessin, de maquillage et de yoga.

Le Cormoran

Quai marchand du Mont-Blanc

Du 16 juin au 17 septembre 2023

Sauf conditions météorologiques défavorables, l'espace est ouvert 7j/7, de 9h à 22h.

"Urban", quai du Rhône

Jouer au ping-pong dans une ambiance "street art", voilà le concept que propose "Urban", la nouvelle buvette estivale située au quai du Rhône. Un accent particulier a été mis sur la décoration avec les artistes genevois Jazi et Tones qui ont personnalisé containers, tables de ping-pong et autres mobiliers à l'aide de leurs sprays.

Du côté du mobilier, l'équipe a souhaité utiliser un maximum d'objets récupérés. Palettes et pneus transformés en canapés et sièges, donnent au lieu un look industriel et retro.

La carte se veut simple, composée de produits locaux et faits maison. Des tartes préparées localement et des glaces artisanales figurent également au menu.

Dans le but d'encourager les rencontres, des tables de ping-pong sont en accès libre et peuvent être utilisées gratuitement. Un service de location de raquettes et de balles est assuré sur place pour les clients qui ne viendraient pas avec leur matériel. Des animations artistiques sont offertes afin que petits et grands puissent se familiariser avec le Street art. Initiation au graffiti, ateliers de peinture en groupe, live painting, sessions d'improvisations théâtrales et stand-up sont prévues sur le site.

Urban

Quai du Rhône

Du 16 juin au 17 septembre 2023

Sauf conditions météorologiques défavorables, l'espace est ouvert 7j/7, de 9h à 22h.

Nouvel espace de baignade au Quai Wilson

Ouvert peu avant l'Ascension, des aménagements provisoires ont été installés au quai Wilson pour permettre aux baigneurs et baigneuses d'accéder à un couloir de nage délimité (à la hauteur de l'Hôtel président Wilson). Quatre rampes d'accès à l'eau ont été installées. Dès aujourd'hui et pendant tout l'été un triporteur avec des boissons et petite restauration circulera sur le quai devant l'espace de baignade. Un appel à projets sera lancé cet automne pour une buvette définitive sur le quai dès l'été 2024.

La baignade est autorisée **de 12h à 22h**, uniquement dans la zone délimitée. Attention, il s'agit d'un plan d'eau placé sous la responsabilité des baigneurs et baigneuses. Aucune surveillance n'est assurée.

Contact presse :

M. Cédric Waelti

Conseiller de direction de charge de la communication

Département de la sécurité et des sports

Tél. + 41 22 418 24 82 / 079 596 19 79

Courriel : cedric.waelti@ville-ge.ch